

Namen im Gespräch

Sparkassen-Geschäftsstelle in Burgthann unter neuer Leitung: Stephan Gößwein folgt auf Wilfried Koch

Nürnberg (SN). Ab 1. Januar 2019 übergibt Wilfried Koch (61) die Geschäftsstelle Burgthann nach fast 30 Jahren an einen Nachfolger: Stephan Gößwein (28) leitet seit Juli 2018 die Geschäftsstelle Oberferrieden und führt dann beide Geschäftsstellen im Verbund.



Wilfried Koch begann 1972 seine Ausbildung bei der Sparkasse Nürnberg. Dort war er zunächst im Firmenkredit-Bereich tätig, ehe er anschließend in die Geschäftsstelle Winkelhaid wechselte. Seit 1986 war er in den Sparkassen in der Gemeinde Burgthann in Führungsverantwortung tätig: Zunächst in Ezelsdorf und ab 1990 in Burgthann. Wilfried Koch engagierte sich ehrenamtlich in Sportvereinen oder für die Kultur in der Gemeinde und war dadurch bei vielen Einwohnern in Burgthann und Umgebung bekannt. Im Februar 2019 verabschiedet er sich in den Ruhestand und genießt seine neu gewonnene Freizeit.

Sein Nachfolger Stephan Gößwein startete 2006 mit seiner Ausbildung bei der Sparkasse Nürnberg. Über drei Jahre hinweg sammelte er Führungserfahrung als Geschäftsstellenleiter-Vertreter in Röthenbach an der Pegnitz, im Juli 2018 übernahm er die Geschäftsstelle Oberferrieden. Ab Januar stehen die beiden Geschäftsstellen Burgthann und Oberferrieden unter seiner Leitung. Stephan Gößwein, der in Neunkirchen am Sand lebt und sich in der Region bestens auskennt, will mit seinem insgesamt sechs-köpfigen Team die Kunden individuell passend beraten: „Ich freue mich auf die neue Herausforderung und die Verantwortung für die Mitarbeiter auf beiden Geschäftsstellen. Es liegt mir am Herzen, die gute und enge Zusammenarbeit mit der Gemeinde Burgthann weiterzuführen. Die Verantwortung, die die Sparkasse für die Menschen vor Ort hat, gilt es wahrzunehmen und mit Leben zu füllen.“

Kontakt:

Sarah Schmoll

Referentin Unternehmenskommunikation

Telefon: 0911 230 2642

sarah.schmoll@sparkasse-nuernberg.de